
平成２９年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

守 谷 浩 一 １　基地行政について

（日本共産党座間市議団） （１）オスプレイの事故を受けて

（２）日米共同部について

（３）相模総合補給廠の爆発火災事故を受けて

２　移住・定住促進施策について

３　学校での職場体験とジュネーブ諸条約について

熊 切 和 人 １　国土交通省から改良を実施すべきと指定された市内３カ所の踏切

（自民党・いさま） 　について

２　座間駅前の交通安全対策について

３　入谷地区の住居表示について

４　都市計画道路座間南林間線について

５　キャンプ座間と交流を持って英語に触れ合い学ぶ事業について

髙 波 貴 志 １　座間の水の活用について

（自民党・いさま） （１）大規模災害時の生活用水の確保について

（２）災害用井戸の整備・活用について

２　消防受援体制について

３　県道４２号の渋滞対策について

加 藤 学 １　空き家対策について

（ 公 明 党 ） ２　木造住宅の耐震診断・耐震改修工事補助制度について

３　防災情報の発信方法について

４　国土交通省より「改良を実施すべき踏切道」に指定された市内の

　踏切について

沖 本 浩 二 １　職員安否参集確認システムについて

（ ざ ま 大 志 会 ） ２　消防庁安否情報システムについて

３　婦人（女性）防火クラブについて

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

（会派に属さない議員） ２　道路行政について

３　上下水道局庁舎について

安 海 の ぞ み １　平和行政と基地対策について

（会派に属さない議員） （１）トランプ政権下における基地対策について

（２）オスプレイの危険性について

２　障がい児・障がい者の福祉行政について

　本人を真ん中にした支援のために

３　高齢者の福祉行政について

　地域の支え合いにつながる総合事業の構築のために

松 橋 淳 郎 １　市民が希望と夢を持てる街づくりについて

（ ざ ま 明 進 会 ） ２　公共施設の利活用について

３　キャンプ座間返還跡地利用の公園計画について

４　零細小売業の実態と振興策について

５　かにが沢公園北側の財務省所有地の現状について

加 藤 陽 子 １　買い物難民対策は空き車両の活用で

（会派に属さない議員） ２　ニーズを受けた今後の保育園の計画づくりについて

３　ファミリーサポート事業の利用拡大について

星 野 久 美 子 １　核兵器廃絶と平和行政について

（日本共産党座間市議団） ２　教育行政について

　教育条件整備について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

内 藤 幸 男 １  シティプロモーションについて

（自民党・いさま） （１）「安心安全に配慮したクリーンな街」を市内外に発信できたごみ

　　収集車無事故の取り組みについて

（２）具体的な今年度、新年度の事業

（３）専門職の採用

（４）メディアの使い方

（５）ひまわりまつり

２　小学校のプログラミング教育について

（１）現在のＩＣＴ環境の整備状況

（２）指導者の準備

（３）カリキュラム・マネジメント

竹 田 陽 介 １　一般廃棄物処理基本計画について

（自民党・いさま） （１）ごみ処理基本計画について

（２）生活排水処理基本計画について

（３）一般廃棄物処理基本計画の見直しについて

２　大和高座ブロックごみ処理広域化実施計画について

（１）広域化の全体スケジュールについて

（２）計画の見直しについて

３　消防庁舎跡地利用計画について

伊 藤 多 華 １　在宅医療・介護連携推進事業について

（ 公 明 党 ） ２　認知症総合支援事業の取り組みについて

３　在宅介護の事業について

（１）緊急通報システム事業

（２）はいかいＳＯＳネットワーク事業及びはいかい高齢者位置確認

　　事業

４　受動喫煙防止措置の具体的方法について

５　本市の投票率向上に向けての取り組みについて

佐 藤 弥 斗 １　総合戦略の推進について

（ ざ ま 明 進 会 ） （１）地域再生計画の策定について

（２）具体的施策の進行管理について

２　シティプロモーションについて

（１）海老名・座間・綾瀬３市エリアプロモーション連絡協議会に

　　ついて

（２）座間市シティプロモーション推進指針の策定について

３　空き家の有効活用について

　固定資産税の減免と庁内連携について

４　今後の観光行政の展開について

（１）座間市としての取り組みについて

（２）日本版ＤＭＯへの取り組みについて
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